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与加密货币公司的合作仍在继续

支付巨头Visa加密部门负责人Cuy Sheffield周二否认了路透社关于该公司的报道。

路透社2月28日报道称，“在一家知名公司倒闭后，Visa和万事达卡暂停了与加密
货币公司的新合作伙伴关系。 谢菲尔德表示，路透社关于Visa的报道是虚假的，与
加密公司的合作伙伴关系仍在进行中。

他解释说，继续合作的原因是为了改善法定货币的使用环境。
为了实施其未来计划，该公司表示仍在合作，使稳定币安全便捷。

谢菲尔德 说：

即使加密生态系统面临挑战和不断增加的不确定性，我们的想法仍然保持不变。

我们认为，在公共区块链上使用的法币支持的数字货币有可能在支付中发挥重要作
用。

1/ 这个故事是不准确的，因为它与Visa有关，这是现实
https://t.co/oAEaj7MsX0

— 库伊·谢菲尔德 （@cuysheffield） 28 年 2023 月 <> 日

什么是稳定币？

一种旨在始终保持价格稳定的虚拟货币。 已经开发了各种稳定币，这些稳定币的价
值由法定货币或加密货币支持，或者通过算法稳定价格。

▶️ 加密货币术语表

相关： 什么是初学者的稳定币 | 功能和用例解释

签证倡议

至于Visa，最近有报道称他们正在积极开展与加密货币相关的业务。

谢菲尔德上个月表示，Visa正在以太坊（ETH）区块链上测试稳定币USDC的结算
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。 他解释说，测试目标是大额付款。 Visa表示，它应该能够将代币化美元兑换成
传统美元，类似于国际交易中的美元和欧元。

相关：Visa在以太坊区块链上测试USDC大额支付

此外，上个月13日，加密货币支付服务公司Wirex宣布已与Visa建立新的合作伙伴
关系。 该合作伙伴关系将使Wirex能够在全球40多个国家发行支持加密的借记卡和
预付卡。

相关：Visa与加密支付公司Wirex签署战略合作伙伴关系

万事达卡的评论

作为对该报告的回应，万事达卡代表告诉加密货币媒体CoinDesk，“我们仍在与
合作伙伴合作，将支付解决方案和程序推向市场。 虽然似乎没有提到路透社报道的
“新伙伴关系”，但似乎对加密货币业务表现出了积极的态度。

他还评论如下：

我们将继续专注于底层区块链技术。

我们希望解决当前的问题，并为消费者和公司创建高效的系统。

万事达卡与Visa一样，专注于加密货币相关业务。 今年1月，该公司宣布将实施万
事达卡艺术家加速器，这是一个基于Polygon（MATIC）区块链的音乐艺术家Web
3培训计划。

相关： 万事达卡宣布音乐 NFT 加速器，拥抱多边形
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